

T a g e s o r d n u n g s p u n k t 8
der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des
Ortsbezirkes Mainz-Kostheim
am 15.09.2004

Radarmessung Hochheimer Straße
- Antrag der AUF-Fraktion -

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden, auf der Hochheimer Straße (B 40) verstärkt Radarmessungen durchzuführen, und zwar insbesondere im Bereich des HIT-Marktes sowie zwischen Bahnübergang und Ortsausgang. Der Ortsbeirat möchte ferner die Ergebnisse der bisher durchgeführten Geschwindigkeitsmessungen erfahren.

In letzter Zeit hat der Verkehr auf der B 40 extrem zugenommen. Soweit es die Verkehrslage zulässt, wird von vielen Verkehrsteilnehmern offensichtlich die zulässige Höchstgeschwindigkeit zum Teil nicht unerheblich überschritten.

(antragsgemäß)

Beschluss Nr. 0095

+

+

Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Lenz
Ortsvorsteher